

8.—Disposiciones finales

8.1. Prórroga especial.

Se concede una última y definitiva prórroga hasta el día 30 de junio próximo para a solicitar las desgravaciones fiscales que actualmente hayan quedado fuera de plazo.

A estos efectos los exportadores deberán reinstar ante la oportuna Delegación o Subdelegación de Hacienda respecto de aquellas exportaciones cuya devolución no hayan solicitado o les hayan sido denegadas por este motivo.

8.2. Entrada en vigor.

La presente disposición entrará en vigor a partir del día de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», tramitándose con arreglo a sus preceptos todos los expedientes que se incoen a partir de dicha fecha y los que en la misma no hayan sido objeto todavía de proyecto de liquidación definitiva.

8.3. Sanciones.

Con independencia de las causas de pérdida del derecho a la devolución, consignadas en la presente Orden ministerial, será también de aplicación el artículo 38 del Reglamento de Impuestos sobre el Gasto, aprobado por Decreto de 28 de diciembre de 1945.

8.4. Facultades a la Dirección General interesada.

Por las Direcciones Generales de Aduanas, Impuestos sobre el Gasto y Tesoro, Deuda Pública y Clases Pasivas, y por la Intervención General de la Administración del Estado, se adoptarán las medidas y se dictarán las instrucciones que juzguen necesarias para el mejor cumplimiento de la presente Orden.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 29 de marzo de 1962.

NAVARRO

Ilmo. Sr. Subsecretario de Hacienda.

ORDEN de 10 de abril de 1962 sobre concesión por las Cajas de Ahorro Benéficas de préstamos para la construcción de viviendas.

Ilustrísimo señor:

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo segundo del Decreto de 13 de abril de 1956, por el que se reguló la concesión de préstamos complementarios para la construcción de viviendas del Plan Nacional por parte de las Entidades de crédito de carácter oficial y por las Cajas Generales de Ahorro Benéficas,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer lo siguiente:

1.º Las Cajas Generales de Ahorro Benéficas continuarán destinando a la concesión de los préstamos a que se refiere el Decreto de 13 de abril de 1956, durante el corriente año, el 10 por 100 del incremento habido en el ejercicio de 1961 de los recursos ajenos totales en pesetas depositados en las mismas, sirviendo de base para la fijación de dicho incremento los balances definitivos de las Cajas cerrados en 31 de diciembre de cada uno de los años 1960 y 1961.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo segundo del Decreto de 13 de abril de 1956, las aportaciones a que se refiere la presente Orden se harán con cargo a los recursos no afectados por las inversiones obligatorias establecidas por el artículo primero del Decreto de 9 de marzo de 1951.

Los préstamos se distribuirán en la forma determinada por las disposiciones vigentes.

2.º Las limitaciones contenidas en el Decreto de 13 de abril de 1956 no tendrán aplicación cuando las respectivas Cajas de Ahorro demuestren hallarse al corriente en el cumplimiento de las obligaciones establecidas en el mencionado Decreto, siempre que concuerden con la oportuna conformidad expresa que a tal efecto deberán solicitar de la Dirección General de Banca, Bolsa e Inversiones.

3.º Si la totalidad de los préstamos hechos efectivos por cada Caja anualmente no llegara a cubrir la cifra mínima señalada en la presente Orden, los remanentes que se produzcan podrán ser aplicados en el ejercicio siguiente a los fines que el Ministerio protector libremente determine.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 10 de abril de 1962.—P. D., Alvaro Lacalle.

Ilmo. Sr. Director general de Banca, Bolsa e Inversiones.

ORDEN de 10 de abril de 1962 sobre concesión de préstamos por las Cajas Generales de Ahorro y Caja Postal de Ahorro para la difusión de la propiedad mobiliaria.

Ilustrísimo señor:

Regulada por Orden de 30 de junio de 1961 la concesión de préstamos por las Cajas Generales de Ahorro y la Caja Postal de Ahorros para la adquisición de valores mobiliarios y disponiendo la Ley de 21 de julio de 1960, que creó el Fondo de crédito para la difusión de la propiedad mobiliaria, que este Ministerio de Hacienda acordará en cada ejercicio las cantidades que las mencionadas Cajas destinarán a la concesión de los referidos préstamos, y en virtud de la autorización concedida por el Decreto de 29 de diciembre de 1960,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Las Cajas Generales de Ahorro y la Caja Postal de Ahorros destinarán durante el ejercicio 1962 a la concesión de préstamos para la difusión de la propiedad mobiliaria una cantidad equivalente al diez por ciento del incremento de recursos ajenos habido en 1961. Los fondos precisos para esta inversión se obtendrán con cargo a los incrementos de saldos de 1962, considerándose incluidos en las obligatorias del presente ejercicio.

Los referidos Establecimientos podrán, previa autorización del Ministerio de Hacienda, incrementar el porcentaje señalado en el párrafo anterior.

Con arreglo a la norma tercera de la Orden ministerial de 30 de junio de 1961, las cantidades no invertidas por falta de peticionarios de préstamos de esta naturaleza podrán ser destinadas dentro del año a la financiación de los solicitados a otras Cajas que no hayan podido atender, por haberse agotado los fondos destinados a esta inversión.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 10 de abril de 1962.—P. D., Alvaro Lacalle.

Ilmo. Sr. Director general de Banca, Bolsa e Inversiones.

ORDEN de 13 de abril de 1962 por la que se dictan normas para aplicación del Decreto 724/1962, relativo a Convenios para la exacción del impuesto especial de Póliza de turismo.

Ilustrísimo señor:

El Decreto 724/1962, de 12 de abril, que regula el impuesto especial de Póliza de turismo, admite, en su artículo séptimo, la posibilidad de que su exacción se realice mediante convenios celebrados entre el Ministerio de Hacienda y las Agrupaciones o Subgrupos de contribuyentes encuadrados en el Sindicato Nacional de Hostelería, y, en consecuencia, se hace preciso dictar las normas para la tramitación y efectividad de dicho régimen. Por ello, este Ministerio se ha servido disponer:

1.º El régimen de Convenios, autorizado por el artículo 31 de la Ley de 26 de diciembre de 1957, será aplicable para la exacción del impuesto especial de Póliza de turismo.

2.º La solicitud y tramitación de estos convenios se acomodarán a lo previsto para los del impuesto de Timbre del Estado en la Orden de 16 de mayo de 1960.

3.º Será potestativo para las Agrupaciones de contribuyentes solicitar el Convenio conjuntamente para Póliza de turismo y para los demás conceptos gravados por Timbre del Estado no comprendidos en la escala gradual inserta en el artículo tercero del Decreto mencionado.

4.º El Director general de Tributos Especiales en los convenios de ámbito nacional, y los Delegados y Subdelegados de Hacienda en los de ámbito provincial o local, recabarán de los correspondientes Organismos centrales o provinciales de la Dirección General de Turismo la designación de Vocal, a que se refiere el artículo séptimo del repetido Decreto, para formar parte de la Comisión mixta que se nombre al admitir a trámite un Convenio.

5.º El Ministro de Hacienda determinará, en los casos en que el Convenio comprenda Póliza de turismo y otros conceptos de timbre, el porcentaje que habrá de imputarse a los mismos.

Disposiciones transitorias

Primera.—Las solicitudes de Convenio para el año 1936 se tramitarán conforme a los plazos establecidos en la Orden ministerial de 16 de mayo de 1960.

Segunda.—Los contribuyentes que durante los cuatro primeros meses del año actual hayan satisfecho el impuesto de